

おむつのゴミ袋および保育園布団について

【ご意見】（令和7年7月8日受付）

- ①おむつ用のゴミ袋を無料で頂けることは大変ありがたいのですが、25ℓになり使いづらいです。55ℓに変更していただきたいです。
- ②保育園へ布団を持参するのをコットに変更していただきたい。

【回答】

①おむつのごみ袋について（回答：環境課）

乳幼児用のごみ袋の無料配布につきましては、令和7年度より子育て世代を応援するため子育て支援事業の一つとして、出生や転入等で千曲市に住民票の有る3歳未満の乳幼児を対象として、無料で配布する制度となっております。

ごみ袋は紙おむつ用として使用することを目的としており、25ℓのごみ袋に使用済みの紙おむつを入れると重量制限の5kg以内に収めることができますが、55ℓのごみ袋ですと重量制限を超過してしまうという問題があります。ごみの出し方や収集方策を含め今後の課題としてまいります。

②お昼寝布団のコットへの変更希望について（担当：保育課）

お昼寝布団の持ち運びが大変ということで、ご不便をおかけしております。

コットについては、現在、市内のすべての市立保育園・私立保育園で導入しておりません。コットの導入については、衛生面や利便性などのメリットがありますが、現状の園の施設では、クラスの人数分のコットを並べられない、収納スペースが確保できないなどが課題であり、また、手狭な部屋のなかでコットを並べた場合の転倒や落下などの安全面への懸念もあり、現時点では、コットの市立保育園への導入予定はありません。何卒ご理解いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

※コット：メッシュの布が貼られた簡易ベッド